



## TAMBOURIN

### CHAMPIONNATS

#### HÉRAULT 1

Cournonterral-Fabrègues, le retour !

Le week-end dernier, Cournonterral-Fabrègues a enchaîné deux victoires importantes qui lui permettent de se replacer en tête du championnat. Tout d'abord dans un match en retard de la 3e journée à Paulhan (13-7), désormais son dauphin, puis à Forensac, 13-6. Les trois équipes suivantes ne sont qu'à 4 points des Florensacois (3e) et les Gardois d'Aigues-Vives comptent un match de retard.

#### EN HÉRAULT 1 FÉMININ

Bessan, en bas de classement, a fait douter Paulhan, 13 à 9. Poussan reste en tête après s'être imposé 13-5 face à Cournonterral-Fabrègues. Notre-Dame-de-Londres s'est rassuré contre Mèze (13-7) et reprend la 3e place. Florensac, à la 5e place avec un match de retard, reste en embuscade. Une victoire bonifiée replacerait les rouges et blancs à hauteur des Londraines qui ont encore un match qui s'annonce difficile à jouer contre Paulhan. Ce mercredi, Mèze-Florensac à 21 h 15.

# Franck Histilloles : « Important de gagner »

## FOOTBALL

N3 : Victoire (3-2) de l'ASB devant le Rodeo FC, lundi. Entretien avec le coach, Franck Histilloles.

### Que reprenez-vous de ce succès face au Rodeo FC ?

C'était vraiment important de gagner pour rester au contact. Le championnat est très serré, cinq équipes se tiennent à dix points. Cette victoire nous permet de rester à portée, elle nous fait beaucoup de bien.

### Après quelques semaines de compétition, quel bilan tirez-vous de l'entame de vos joueurs en N3 ?

Je savais que ce serait un peu difficile, le groupe a été rajeuni avec les montées de plusieurs U19. Peut-être que nous les avons lancés un peu tôt, mais nous n'avons pas trop le choix. Je pense qu'au fur et à mesure de la saison, les jeunes vont progresser et prendre de la bouteille. Au-delà de cet aspect, il faut différencier notre parcours à domicile et à l'extérieur. Sur notre terrain, nous restons sur une série de deux matchs nuls et deux victoires, alors qu'à l'extérieur, nous n'avons que des défaites, hormis le nul à Canet où l'on aurait pu l'emporter. Comme j'ai dit aux joueurs, tant que nous ne prendrons pas de points à l'extérieur, nous se-



Un succès qui va faire du bien à Franck Histilloles.

rons dans l'obligation de gagner à domicile. C'est dommage car je sais que nous sommes capables de faire des résultats, même hors de nos bases.

### Le maintien était l'objectif majeur en début de saison. Est-ce toujours le cas ?

Oui, même si je pense que nous avons la qualité pour viser un peu plus haut. Mais vu notre situation, il faut prendre des points et rester focalisés sur cet objectif. Nous avons été derniers pendant un petit moment, nous sortons juste la tête de l'eau. C'est aussi pour cela que ce succès face au Rodeo nous fait du bien, il nous permet de revenir à portée des concurrents. Quand on voit que le qua-

trième tout pe

### Dans ce contexte, quel bilan tirez-vous de la saison ?

Ce qui est sûr, c'est que nous sommes le meilleur de la région. Nous avons eu de bons résultats au score, mais nous sommes forcés de nous concentrer sur nos défaites. Nous ne pouvons pas nous permettre de perdre chaque match. C'est une situation délicate, mais nous sommes confiants pour la suite.